

## Penanroz. L'UNSS a repris ses entraînements

Les entraînements de l'association sportive UNSS (union nationale du sport scolaire) ont repris ce mercredi 4 septembre, au collège Penanroz. Une quarantaine de jeunes collégiens était réunie pour cette première séance.

Les professeurs de sport, qui encadrent ces entraînements, ont précisé qu'« après les succès de l'année scolaire précédente, les deux qualifications à des championnats de France Raid et Orientation, l'idée n'est pas de se tourner vers une recherche de performance à tout prix mais bien de rester dans l'esprit de l'association qui se veut un lieu d'épanouissement par l'activité physique entre copains ». Avec plus de 30 % des collégiens inscrits en 2018-2019 pour les activités du mercredi, cet objectif a été largement atteint l'an passé.



Les élèves du collège Penanroz qui souhaitent pratiquer des activités sportives ont assisté à leur première séance, mercredi 4 septembre.

### Handball et badminton pour le début d'année

L'association est ouverte à tous les élèves du collège et chacun peut venir essayer durant le mois de septembre lors des créneaux du mercredi de 13 h 15 à 15 h 15. Le programme reste

inchangé cette année et débutera avec du handball, du badminton, puis quelques rendez-vous de cross et la saison de course d'orientation à partir de décembre. Les premières rencontres sportives avec les collèges voisins débuteront en octobre.